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. Standort und Raumfragen zu Staatltche Realschule 11I, 

Fachakademie für Sozialpädagogik, der B7 Sozialwesen und 
staatliche Fachoberschule 11 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

seit 2010, Gründung der staatlichen Realschule 11I zukünftig auch mit der
 
Fachoberschule, sind wir mit dem Thema HWO bauen?" konfrontiert.
 

Dazu kommen noch diverse Raumprobleme aus anderen beruflichen 
Schulen, die direkt im 0.9. Zusammenhang stehen. Dies betrifft die 
Fachakademie für Sozialpädagogik und die B7 Sozialwesen. 

Es war wahrscheinlich, dass der Standort Züricher Str. für die Realschule III 
nicht rechtzeitig fertig würde. Deshalb wurde an einen dauerhaften Standort 
im Hansapark, jetziges Übergangsdomizil der Realschule 11I, gedacht. Nun . 
mehren sich Stimmen, dass das Gelände als dauerhafter Schulstandort nicht 
geeignet ist. 

Wir stellen den Antrag im Schulausschuss: 

1.	 Die Verwaltung berichtet über den derzeitigen Stand der Planung bzgl.
 
des Standortes Hansapark. Neben dem zeitlichen Horizont sind alle
 
Punkte. bzw. Bedenken wie z.B. die Verkehrssituation,
 
Umweltbelastungen (Verkehrslärm) ate. mit einzubeziehen.
 

2.	 Auf dem Grundstück-Züricher Straße sind keine Einschränkungen aus
 
Umweltgründen mehr gegeben. Ist auch dieser Standort in den
 
Überlegungen weiter verfolgt worden? Gibt es noch andere
 
Einschränkungen?
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3.	 Welcher Standort wird aus welchen Grunden von der.Verwaltung 
favorisiert? 

4.	 Wäre der geplante Ferfigstellungstermin August 2015 an beiden zur 
Diskussion stehenden Standorten haltbar? 

Mit freundlichen Grüßen 
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